



笹りんどう



日義小中学校 ホームページ QRコード



～充実の二学期に～

長く、暑かった夏休みが終わり、二学期が始まりました。小中共に様々な行事が予定されている85日間です。日々の授業での学びを基本に、子どもたちが大きく成長する、充実した二学期を目指します。以下は、始業式での校長講話の内容です。(抜粋)

今日から二学期。音楽会や文化祭といった大きな行事があります。友だちや先生方と一緒に話したり遊んだり給食を食べたり、勉強や部活動に集中したりと、楽しみなことや頑張りたいことがたくさんあるでしょう。

さて、一学期の終業式に、「安全な夏休みにしましょう。」「やりたいと思っていたことにチャレンジしましょう。」「家族や地域との触れ合いを大切にしましょう。」とお話しました。そこで、私もこの夏休みに一つのチャレンジをしました。今日は私のチャレンジについてお話しします。



(～動画や写真を見せながら、学習会の様子を紹介～)

夏休み、私は、ドローンの学習会に行ってきました。今まで知らなかった新しいことを知ること、やりたいと思っていることにチャレンジすることは、本当に楽しいなと思いました。二学期は85日間と長いです。皆さんが二学期にチャレンジしたいことは何ですか。二学期、ぜひ、一人一人、チャレンジを楽しんでほしいと思います。

二学期も、学校全体の目標は「じょうぶで 思いやりがあり 自ら学ぶ子ども」です。引き続き意識して、日義小中みんなでよい二学期にしましょう!

【小学校】

小6 里山学習



6年生が参加した里山学習では、里山協議会の皆様にご協力いただき、間伐体験を行いました。自分たちでのこぎりを使って木を切り倒す体験は、たいへん貴重なものでした。切る前に直径や高さ、年輪の数を予測するゲームや、コースターづくり等も体験することができました。

【中学校】

体育祭作戦会議



第58回笹りんどう祭が今月30日(土)に迫り、いよいよ準備に熱が入っています。この日は6年生も交え、前日29日(金)に行われる体育祭のための「作戦会議」が行われました。当日の発表や展示などの準備も、全校で、学年で、個人で、一生懸命進めています。

～避難訓練がありました～



関東大震災から100年。8月30日(水)に行った本年度2回目の避難訓練は、地震による火災発生を想定した訓練でした。

校庭まで速やかに整然と避難した後、本校では数年ぶりとなる「煙体験」を行いました。訓練用の煙が充満した部屋の中で、息苦しさや視界の悪さを多くの児童生徒が初めて経験しました。あらためて実際の火災の恐ろしさについて、実感を伴う体験ができました。

～PTA 作業、ありがとうございました～

前日の台風の影響は心配したほどにはならず、おかげさまで本年度2回目のPTA作業を予定通り行うことができました。前回同様、本校の広い敷地をたいへんきれいに整備していただきました。おかげさまで月末の「第58回 笹りんどう祭」を気持ちよく迎えられそうです。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



～お知らせ～ 「とまれ」をきれいに塗り直していただきました。



日義 CS 環境整備隊長の方が、駐車場から町道へ出る部分の「とまれ」表示をきれいに塗り直していただきました。ありがとうございました。

併せて、体育館北側はスクールバスや職員の車等、多くの車が通行します。子どもたちの安全を第一に考えておりますので、ご配慮くださいますよう、よろしくお願いします。

当面の予定

月・日	主な行事	月・日	主な行事	月・日	主な行事
25日(月)		2日(月)	小中:振替休日	9日(月)	スポーツの日 中信新人大会(テニス)
26日(火)	小2:三校交流	3日(火)	中:CAP研修①	10日(火)	学校集金日 小4:社会見学
27日(水)	ICT支援員来校	4日(水)	検尿② 小5:稲刈り	11日(水)	教育課程研究協議会
28日(木)	主幹指導主事訪問	5日(木)	検尿② 小5:稲刈り予備日	12日(木)	小:たてわり集会 中:テスト
29日(金)	小3:社会見学 中:前日準備、体育祭	6日(金)	小:児童会 中:CAP研修②	13日(金)	学校評議員会・CS 小:クラブ
30日(土)	笹りんどう祭 小:午前日課 中:弁当持参	7日(土)	中信新人大会(テニス)	14日(土)	
1日(日)		8日(日)		15日(日)	

